

CDU-Fraktion im VRR konstituiert sich neu Frank Heidenreich erneut zum Vorsitzenden gewählt

Pressemitteilung der CDU-Fraktion im ZV VRR

29. Januar 2026

Gelsenkirchen, Duisburg.

Die CDU-Fraktion in der Verbandsversammlung des Zweckverbandes VRR hat sich neu konstituiert. In der Sitzung am Donnerstag wählte die 42-köpfige Fraktion ihren Vorstand.

Frank Heidenreich (Duisburg) wurde einstimmig als Fraktionsvorsitzender bestätigt. Zu stellvertretenden Vorsitzenden wählte die Fraktion Alexandra Gräber (Kreis Mettmann), Frank Berger (Kreis Wesel) und Rainer Röder (Kreis Viersen). Laura Ann Rosen (Gelsenkirchen) übernimmt das Amt der Schatzmeisterin. Dem Vorstand gehören außerdem Ulrich Beul (Essen), Michael Heck (Mönchengladbach), Thomas Kracke (Neuss), Johannes Kraft (Kreis Ennepe-Ruhr), Denis Osmann (Oberhausen), Andreas Auler (Düsseldorf), David A. Lüngen (Mülheim an der Ruhr), Rainer Voigt (Hagen) und Sarah Timmerberg (Kreis Recklinghausen) an.

Nach seiner Wiederwahl erklärte Frank Heidenreich:

„Ich freue mich sehr über das überwältigende einstimmige Votum zu meiner Wiederwahl als Fraktionsvorsitzender. Dieses Vertrauen ist für mich Anerkennung und zugleich Ansporn, die erfolgreiche Arbeit der CDU-Fraktion im VRR weiterhin engagiert und geschlossen fortzuführen.“

Ziele 2026-2031

Für die kommende Wahlperiode setzt die CDU-Fraktion klare Schwerpunkte. Dazu zählen

- ein verlässlicher, bezahlbarer und leistungsfähiger öffentlicher Nahverkehr,
- der Ausbau und die Qualitätsverbesserung des Schienenpersonennahverkehrs,
- eine bessere Anbindung des ländlichen Raums,
- mehr Barrierefreiheit und Service sowie
- eine solide Finanzierung des ÖPNV.

Zur regionalen Verantwortung sagte Heidenreich:

„Ich freue mich, mit einer starken CDU im VRR die zentralen Zukunftsthemen weiterhin

aktiv mitgestalten und insbesondere auch für meine Heimatstadt Duisburg vertreten zu dürfen. Als Duisburger liegt mir dabei die zügige Reaktivierung der Walsumbahn ebenso am Herzen wie der weitere Ausbau von X-Bus-Linien als schnelle und attraktive Ergänzung zum bestehenden Angebot.“

Über den Zweckverband VRR

Der Zweckverband Verkehrsverbund Rhein-Ruhr ist eine kommunale Körperschaft. Mitglieder sind Städte und Kreise der Region. Die Verbandsversammlung besteht aus kommunalen Mandatsträgern. Sie entscheidet demokratisch über Planung, Organisation und Finanzierung des ÖPNV. Damit bleibt der öffentliche Verkehr fest in kommunaler Verantwortung.

Kontakt

Vorsitzender Frank Heidenreich Tel. 0170 4120215
Pressekontakt Dirk Schmidt-Waerdt Tel. 0179 4930099